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ABSTRAK 

Abdul Rozak. NIM: 1908203066, “ANALISIS FAKTOR-FAKTOR 

PENINGKATAN KEPERCAYAAN KONSUMEN PADA PELAKU UMKM 

PERSPEKTIF ETIKA BISNIS ISLAM (Studi Kasus SKM Digital Print 

Bekasi Timur)”, 2023 

 

Bisnis digital printing merupakan salah satu bisnis percetakan yang cukup 

menjanjikan karena memiliki prospektif dan akan terus berkembang. Kondisi 

tersebut menyebabkan bisnis percetakan semakin banyak bermuculan. Akibatnya 

persaingan yang tidak sehat kerap kali terjadi hanya untuk memenangkan 

persaingan pasar. Untuk bisa mempertahankan kelangsungan bisnis ditengah 

ketatnya persaingan pasar, berbagai upaya dan strategi dilakukan oleh pelaku usaha 

untuk dapat memenangkan persaingan pasar, salah satunya yaitu mendapatkan 

kepercayaan dari konsumen dengan menerapkan etika bisnis Islam sebagai 

pedoman dalam mengambil sikap dan keputusan dalam kegiatan berbisnis. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis tentang 

penerapan faktor-faktor yang meningkatkan kepercayaan konsumen dengen 

perspektif etika bisnis Islam di SKM Digital Print Bekasi Timur. Kemudian 

dilanjutkan dengan mendeskripsikan bagaimana dampak yang didapatkan bisnis 

tersebut setelah menerapkan faktor-faktor yang meningkatkan kepercayaan 

konsumen tersebut. 

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Penelitian ini menggunakan 

metode penelitian kualitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data 

primer dan data sekunder. Data primer berasal dari wawancara kepada para 

informan sedangkan data sekunder berasal dari penelitian-penelitian terdahulu. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan 

wawancara, observasi dan dokumentasi. 

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa SKM Digital Print telah 

menerapkan faktor-faktor yang bisa meningkatkan kepercayaan konsumen. Apabila 

dilihat dari indikator kepercayaan konsumen yaitu kemampuan, integritas, dan 

kebaikan hati. Kemampuan dalam hal ini adalah bagaimana SKM Digital Print 

melayani konsumen, menghasilkan produk yang baik dan bertanggung jawab ketika 

ada kerusakan produk. Kemudian integritas mencakup kepada menginformasikan 

produknya dengan rinci dan jelas. Dan kebaikan hati yang dilakukan dengan 

menerima komplain konsumen. Ketiga-tiganya sudah diaplikasikan dengan baik 

oleh SKM Digital Print. Hal tersebut dibuktikan dari beberapa jawaban para 

konsumen yang sudah bertransaksi di SKM Digital Print ini. SKM Digital Print 

sudah menerapkan etika bisnis Islam dengan baik. Dapat dilihat dari bagaimana 

cara SKM Digital Print menghasilkan produk-produknya, memberikan pelayanan 

yang baik dan ramah, memberikan informasi terkait produk-produknya secara 

transparan, tidak pernah mendahulukan konsumen tertentu dalam antrian 

pemesanan, dan mengganti produknya apabila ada kerusakan. Hal ini harus 

dipertahankan mengingat pentingnya sebuah etika dalam menjalankan bisnis. Etika 

bisnis Islam juga dapat menjadi pedoman bagi pelaku bisnis untuk 

menyeimbangkan antara kehidupan dunia dan akhirat. 

 

Kata Kunci: Kepercayaan Konsumen, UMKM, Etika Bisnis Islam  
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ABSTRACT 

Abdul Rozak. NIM: 1908203066, "ANALYSIS OF FACTORS FOR 

INCREASING CONSUMER TRUST IN MSME ACTORS IN THE 

PERSPECTIVE OF ISLAMIC BUSINESS ETHICS (Case Study of SKM 

Digital Print Bekasi Timur)", 2023 

The digital printing business is one of the printing businesses that is quite 

promising because it has prospective and will continue to grow. This condition 

causes the printing business to emerge more and more. As a result, unhealthy 

competition often occurs just to win market competition. To be able to maintain 

business continuity in the midst of intense market competition, various efforts and 

strategies are carried out by business actors to be able to win market competition, 

one of which is to gain the trust of consumers by applying Islamic business ethics 

as a guide in taking attitudes and decisions in business activities. This study aims 

to describe and analyze the application of factors that increase consumer confidence 

with the perspective of Islamic business ethics at SKM Digital Print Bekasi Timur. 

Then proceed with describing how the impact the business gets after implementing 

the factors that increase consumer confidence. 

This research is a field research. This study used qualitative research 

methods. The data used in this research are primary data and secondary data. 

Primary data comes from interviews with informants while secondary data comes 

from previous studies. Data collection techniques used in this study were 

interviews, observation and documentation. 

The results of this study indicate that SKM Digital Print has implemented 

factors that can increase consumer confidence. When viewed from the indicators of 

consumer trust, namely ability, integrity, and kindness. Capability in this case is 

how SKM Digital Print serves consumers, produces good products and is 

responsible when there is product damage. Then integrity includes informing the 

product in detail and clearly. And the kindness that is done by accepting consumer 

complaints. All three have been well applied by SKM Digital Print. This is 

evidenced by several answers from consumers who have transacted at SKM Digital 

Print. SKM Digital Print has implemented Islamic business ethics well. It can be 

seen from how SKM Digital Print produces its products, provides good and friendly 

service, provides information regarding its products in a transparent manner, never 

prioritizes certain consumers in the order queue, and replaces its products if there 

is damage. This must be maintained given the importance of ethics in running a 

business. Islamic business ethics can also be a guide for business people to balance 

the life of the world and the hereafter. 

Keywords: Consumer Trust, UMKM, Islamic Business Ethics  
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صةخلا  

المتناهية الصغر تحليل عوامل زيادة ثقة المستهلك في الشركات  "،    NIM: 1908203066 .عبد الرزاق

 SKM دراسة حالة للطباعة الرقمية من ) والصغيرة والمتوسطة في منظور أخلاقيات الأعمال الإسلامية

 2023،  "(بيكاسي الشرقي

تعد أعمال الطباعة الرقمية واحدة من أعمال الطباعة الواعدة جداً لأنها ذات مستقبل وستستمر في 

الطباعة أكثر فأكثر. نتيجة لذلك ، غالبًا ما تحدث المنافسة غير  النمو. يتسبب هذا الشرط في ظهور أعمال  

الصحية لمجرد الفوز بمنافسة السوق. لتكون قادرًا على الحفاظ على استمرارية الأعمال في خضم المنافسة 

ادرة الشديدة في السوق ، يتم تنفيذ العديد من الجهود والاستراتيجيات من قبل الجهات الفاعلة التجارية لتكون ق

الإسلامية  العمل  أخلاقيات  تطبيق  المستهلكين من خلال  ثقة  أحدها هو كسب   ، السوق  بمنافسة  الفوز  على 

باعتبارها التوجيه في اتخاذ المواقف والقرارات في الأنشطة التجارية. تهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحليل 

ال أخلاقيات  منظور  من  المستهلك  ثقة  من  تزيد  التي  العوامل  في  تطبيق  الإسلامية  طباعة  سكم   عمل 

الشرقي ثقة  رقميةبيكاسي  من  تزيد  التي  العوامل  تنفيذ  بعد  التجارية  الأعمال  تأثير  كيفية  وصف  تابع  ثم   .

 المستهلك. 

هذا البحث هو بحث ميداني. استخدمت هذه الدراسة طرق البحث النوعي. البيانات المستخدمة في 

وبيانات ثانوية. تأتي البيانات الأولية من المقابلات مع المخبرين بينما تأتي البيانات  هذا البحث هي بيانات أولية  

الثانوية من دراسات سابقة. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة 

 والتوثيق. 

امل يمكن أن تزيد من ثقة قد نفذت عو  طباعة رقمية  سكم   تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن شركة  

المستهلك. عند النظر إليها من خلال مؤشرات ثقة المستهلك وهي القدرة والنزاهة والعطف. القدرة في هذه 

المستهلكين وتنتج منتجات جيدة وتكون مسؤولة عند   طباعة رقمية سكم  الحالة هي الطريقة التي تخدم بها  

المنتج بالتفصيل والوضوح. واللطف الذي يتم بقبول شكاوى   حدوث تلف في المنتج. ثم النزاهة تشمل إبلاغ

. يتضح هذا من خلال العديد من الإجابات  طباعة رقمية  سكم   المستهلكين. تم تطبيق الثلاثة بشكل جيد بواسطة  

أخلاقيات    طباعة رقمية  سكم  . طبقت شركة  طباعة رقمية  سكم   من المستهلكين الذين أجروا معاملات في  

لمنتجاتها ، وتقديم خدمة جيدة طباعة رقمية  سكم   لإسلامية بشكل جيد. يمكن ملاحظة كيفية إنتاج  العمل ا

وودية ، وتوفير المعلومات المتعلقة بمنتجاتها بطريقة شفافة ، وعدم إعطاء الأولوية لمستهلكين معينين في 

الحف يجب  هناك ضرر.  كان  إذا  منتجاتها  واستبدال   ، الطلبات  انتظار  أهمية قائمة  إلى  بالنظر  هذا  على  اظ 

الأخلاق في إدارة الأعمال التجارية. يمكن أن تكون أخلاقيات العمل الإسلامية أيضًا دليلًا لرجال الأعمال  

 لتحقيق التوازن بين حياة العالم والآخرة.

 

أخلاقيات العمل الكلمات المفتاحية: ثقة المستهلك ، المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة ،  

  الإسلامية 
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